



FORMACIÓN

USAL y Aspace se unen en un curso sobre necesidades educativas especiales

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo ha acogido estos días el curso extraordinario 'Técnicas Psicomotrices y Expresión Oral para Alumnos con Necesidades Especiales', un seminario de 30 horas de duración en el que la USAL ha ido de la mano de Aspace. Impartido por dos profesio-

nales con formación de postgrado de la Asociación de Psicomotricidad Carmen Torres, de Madrid, al curso han asistido 50 alumnos, que han profundizado en las técnicas necesarias para ayudar a los niños con necesidades educativas especiales. A lo largo del curso, de un marcado componente práctico, los asistentes (la mayoría de ellos alumnos de Educación Especial y Audición y Lenguaje) han podido entrar en contacto con casos reales, gracias a la aportación de Aspace.